
Villa Stone - Martinique - Sainte-Luce

A partir de 221.42 € / nuit - 3 chambre(s) - 2 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Cette maison de vacances est une sublime villa avec piscine à balnéo, située à Sainte Luce, à quelques pas de la mer.

Sa terrasse aux couleurs chatoyantes offrent une sublime vue sur la mer caraïbe et le rocher du Diamant.


Elle possèdent 3 grandes chambres climatisées et de grands espaces communes, idéaux pour des vacances entre amis ou
en famille. Deux chambres et une salle de bain se trouvent au rez de chaussée. A l'étage se trouve une troisième chambre
climatisée avec deux lits simples. Sur la pallier se trouve un lit gigogne pour deux personnes supplémentaires (enfants).


La cuisine toute équipée avec vue sur la mer saura vous charmer. 


Enfin, le rez de chaussée est complètement accessible aux personnes à mobilité réduite.La villa est labelisée tourisme et
handicap ( la piscine est chauffée dans le cadre de séjour pour les personnes à mobilité réduite)


* possibilité d'avoir équipements de plongée en apnée (masque, tuba, palme

* Matériel bébé disponible : lit bébé, pot, chaise haute - GRATUIT

* hébergement classé 5 étoiles

* Il y a des raquettes de plages avec balles à disposition à la villa.

* Il y a également des masques, palmes et tuba; des planches et frites pour la piscine et un parasol


This vacation home is a sublime villa with a whirlpool pool, located in Sainte Luce, just steps away from the sea. Its terrace
with vibrant colors offers a sublime view of the Caribbean Sea and the Diamond Rock.


It has 3 large air-conditioned bedrooms and spacious common areas, ideal for vacations with friends or family. Two
bedrooms and a bathroom are located on the ground floor. Upstairs, there is a third air-conditioned bedroom with two single
beds. On the landing, there is a trundle bed for two additional people (children).


The fully equipped kitchen with a sea view will charm you.




Finally, the ground floor is completely accessible to people with reduced mobility. The villa is labeled "Tourisme et Handicap"
(Tourism and Disability), and the pool is heated for stays involving individuals with reduced mobility.


Possibility of having snorkeling equipment (mask, snorkel, fins).

Baby equipment available: crib, potty, high chair - FREE.

5-star rated accommodation.

Beach rackets with balls are available at the villa.

There are also masks, fins, and snorkels; pool boards and noodles, as well as a parasol.



Caractéristiques / Features

 108 m2 /  6 voyageur(s) /  3 chambre(s) /  2 sdb

Equipements / Equipment

 Accès Handicapé  Climatisation  Fer à repasser  Four

 Machine expresso  Micro-ondes  Parking  Piscine

 TV  Wifi  Linge de maison  Machine à laver

 Lave Vaisselle  Barbecue  Cafetière à filtre  Lit bébé  Sèche cheveux  Coffre-fort  Vue mer



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


